

Piñera explicó ante directiva de RN discrepancia sobre Colonia

Senador no firmó, como lo hicieron sus pares de ese partido, recurso contra medida de Gobierno.

El secretario general de Renovación Nacional, Félix Viveros, dijo que el senador Sebastián Piñera expresó a la directiva del partido que comparte el objetivo jurídico de la presentación hecha por 17 senadores de derecha ante el Tribunal Constitucional en que se impugna la disolución de Colonia Dignidad. No obstante, Piñera no firmó el documento, porque, según ha dicho, tiene algunas reservas y se reservó el derecho a optar.

Viveros informó que el parlamentario fue citado por la directiva central de RN para conversar sobre el requerimiento, el que fue firmado por ocho de los 13 senadores de esa colectividad. Contó que la finalidad de esta acción de los parlamentarios fue "defender cabalmente el derecho de la libertad de asociación emanado de diferentes disposiciones constitucionales y legales".

Precisó que el recurso "no tiene el propósito de agudizar la conducta de quienes han dirigido Colonia Dignidad, materia que compete exclusivamente a los tribunales de justicia, ni está orientado a adoptar posiciones de ninguna naturaleza respecto de la misma".

Dijo que Piñera le expresó a la directiva central del partido que comparte el objetivo jurídico del requerimiento, "aclarando que



Senador Sebastián Piñera

no ha sido su propósito objetar la procedencia de la misma ni criticar a quienes la patrocinan". Contó que Piñera les manifestó que su discrepancia radica en que "estima inconveniente que la defensa de un principio permanente, como lo es la libertad de asociación, aparezca confundida con el caso particular de Colonia Dignidad".